
令和６年　第８回　根室市教育委員会　会議録 

１.公開案件の審議（ 会議録省略 ） 

（１）議案第３１号　根室市立小中学校児童生徒の災害共済給付に係る共済掛金の徴収に関する規則 

　　　　　　　の一部を改正する規則 

結　論　　　　原案どおり決定　  

 

２.非公開案件の審議（ 会議録省略 ） 

（１）議案第３２号　令和６年度根室市文化賞（奨励賞）受賞者の選考に係る諮問について 

結　論　　　　原案どおり決定 

（２）議案第３３号　令和６年度教育費補正予算案を市長に提出することについて 

結　論　　　　原案どおり決定 

（３）議案第３４号　令和６年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」への市町村別結果の

掲載について 

　　　結　論　　　　原案どおり決定 

（４）議案第３５号　教育に関する事務の管理及び執行状況の点検及び評価に関する報告書の作成及び

議会への報告について 

　　　結　論　　　　原案どおり決定 

 

 

 

 
そ の 他 
 
１．学校における働き方改革のための業務改善計画について 

＜教育総務課長＞ 

学校における働き方改革のための業務改善計画について、令和６年８月から第３期目を策定しましたの

で、ご説明いたします。 

本計画につきましては、国および北海道策定のアクションプランをもととして、第１期は平成３０年７月

から令和２年度まで、第２期は令和３年度から令和５年度までの３ヶ年として、これまで推進してきたとこ

ろです。今回新たに第３期目として作成して令和６年度から令和８年度までの３ヶ年を計画期間として継続

的に取り組んでいこうとしているところです。学校職員における時間外勤務の現状といたしましては、学校

ごとに閉庁日を設定する取り組みを行っておりますが、新型コロナウイルスが第５類に引き下げられたこと

により、学校行事も再開されつつあることから、横ばい状態が続いている状況でございます。根室市としま

しては、校長会と連携して職員が過度な保護者対応とならないよう、今年度から各学校へ留守番電話を配置

する取り組みを始めたほか、校務支援システムによる教育DXの推進、また働き方改革の一環として取り組

んでいる部活動の地域移行を進めながら、今後も業務改善に向けて取り組みを進めていく考えであります。

以上で報告を終わります。 



 

 

＜教育長＞ 

ただいま説明のありました学校における働き方改革のための業務改善計画についての質疑を行います。 
各委員の発言を求めます。 

                                         （特になし） 
 

２. 各学校の空調設置状況について 

＜教育長＞ 

各学校の空調設備設置状況について報告をお願いします。 
 
＜教育総務課長＞ 

 根室市立学校における暑さ対策としましては、学習教室へ窓枠エアコンを設置しているところでありま
すが、北斗小学校、成央小学校、光洋中学校については、受変電設備の関係で今年度は設置できない状況と
なっております。この３校は扇風機やサーキュレーターなど学校の要望に合わせて配備をしており、窓を開
けても虫が入ってこないように網戸を設置するなどの対応をしております。市内３校を除くそれ以外の学校
については空調が設置できましたので、ご報告をさせていただきます。 
 
３. 花咲港小学校トイレ工事の進歩状況について 

＜教育長＞ 

花咲港小学校トイレの工事状況についても報告願います。 

 
＜教育総務課長＞ 

花咲港小学校のトイレは、現在男子用トイレ、女子用トイレ、多目的トイレの工事を進めております。女

子用トイレは８月中に完了いたしますが、トイレ全体の完了は１０月ごろを予定しております。花咲港小学

校には体育館側にもトイレがございまして、体育館側のトイレに関しては先行して整備をしており、工事期

間中も問題なく使えるようにするため洋式トイレを設置しました。子どもたちが快適に使用できるように整

備をしてまいります。 

 
＜教育長＞ 

その他ございますか。 

以上で令和６年第８回教育委員会の会議を終了します。 

（１０時３０分 終了） 


